

ISSN 1815-3186

БиблиОсфера



БС

журнал по библиотековедению,
библиографоведению,
книговедению
и информатике

№ 3, 2013

СОДЕРЖАНИЕ**CONTENTS****БИБЛИОТЕКОВЕДЕНИЕ****LIBRARY SCIENCE**

Личные библиотеки известных деятелей Сибири и Дальнего Востока (конец XVIII – середина XX в.)

Private libraries of famous persons in Siberia and the Far East (end XVIII – middle XX centuries)

Е. Б. Артемьева

3

E. B. Artemyeva

Библиотечная история Харбина

Library history of Harbin

А. А. Хисамутдинов

11

A. A. Khisamutdinov

Первые библиотеки Тамбовского края

The first libraries of the Tambov edge

О. В. Медведева

18

O. V. Medvedeva

Организация библиотечного обслуживания в Тамбовской губернии в 1920-е гг.

Organization of library services in the Tambov province in 1920-s

И. В. Ураева

23

I. V. Uraeva

МЕТОДОЛОГИЯ НИР**METHODOLOGY OF RESEARCH WORK**

Методологические проблемы анализа научных теорий

Methodological problems of the scientific theories analyses

В. П. Котенко

29

V. P. Kotenko

Теории библиотекведения в структуре социально-гуманитарных наук и информационных технологий

Theories of library science in the structure of the social science, humanities and information technologies

Е. Е. Елькина

39

E. E. Elkina

КНИГОВЕДЕНИЕ**BIBLIOLOGY**

Польская историческая книга как феномен интеллектуальной культуры эпохи Возрождения

Polish historical book as a phenomenon of intellectual culture of the Renaissance

Д. В. Карнауков

49

D. V. Karnaukhov

ИНФОРМАТИКА**INFORMATICS**

О возрасте актуальной информации в биологии, науках об окружающей среде и экологии

On the age of actual information in biology, environmental sciences and ecology

Ю. В. Мохначева, Т. Н. Харыбина

59

Yu. V. Mokhnacheva, T. N. Kharybina

Индексы цитирования как инструмент оценки научной деятельности и формирования репертуара научных информационных ресурсов

Citation indexes as an instrument for evaluating the results of scientific research and forming the list of scientific information resources

Н. Ю. Берёзкина, О. Н. Сикорская, Г. С. Хренова

62

N. Yu. Beryozkina, O. N. Sikorskaya, G. S. Khrenova